

ST-CHARLES DE CAPLAN, 17 avril.—Mille actions de grâces à sainte Anne pour m'avoir obtenu une guérison complète de plaies aux jambes et à la tête. Après avoir abandonné les médecins, je ne sus mieux faire que d'implorer la protection de cette grande Sainte. Après quelques mois de prières avec promesse de faire publier ma guérison dans le *Messenger* si je l'obtenais, je pris du mieux, et à présent je suis parfaitement guérie. Mon fils s'étant coupé un pied reçut aussi un grand soulagement en invoquant sainte Anne. Merci donc à cette grande Thaumaturge.

*Dme Louis Cyr.*

CORNWALL, 2 mai.—Soulagement dans une maladie par l'intercession de sainte Anne. *Marie Anne Leclerc.*

ST-JOSEPH DE LEPAGE, 3 mai.—Mme Jérémie St-Amand vous prie de publier dans le *Messenger*, que, dans le cours de l'hiver, étant malade et ne pouvant obtenir sa guérison, elle fit une neuvaine en l'honneur de la Ste Famille et de sainte-Anne. Pendant la neuvaine-elle prit du mieux chaque jour, et maintenant, elle est assez bien pour travailler et aller à l'église. Remerciements à sainte Anne.

*Dme V. Gédéon Dumais.*

PETIT MÉTIS, 6 mai.—Ayant échappé à la mort d'une manière miraculeuse, je considère ma guérison comme venant de la bonne sainte Anne et de la Ste Vierge, j'avais promis de faire publier ma guérison. Merci ô mère des affligés, et puissiez-vous me continuer votre protection. *Dme P. F.*

ST-PIERRE DU LAC, 5 mai.—Remerciements à sainte Anne pour la guérison de mon enfant, après promesse de faire publier cette faveur dans le *Messenger*. *Nicolas Côté.*

ST-MATHIEU, 5 mai — Mon enfant a été guéri, et j'ai obtenu deux faveurs extraordinaires par l'intercession de